

Al menos mil 600 trabajadores ecuatorianos de la salud se han contagiado con el coronavirus



Quito, 6 abr (RHC) En un último informe del Ministerio de Salud ecuatoriano, se dio a conocer que al menos mil 600 trabajadores del sector salud se encuentran contagiados por el nuevo coronavirus.

El viceministro de Atención Integral en Salud, Eduardo Carrasco, hizo un llamado a los médicos rurales a que se desplacen a las zonas más afectadas, para atender a la necesidad de combatir el virus en Ecuador, señala Telesur.

Carrasco señaló que “Son más de mil 600 los casos entre médicos, enfermeras, tecnólogos, que están contagiados con casos positivos de Covid-19” y agregó que la cifra también incluye a personal administrativo que labora en los hospitales.

El viceministro de Atención Integral de Salud ofreció detalles del estado de los trabajadores afectados, indicando que estos "son casos que no son graves" y que cumplirán con 15 días de aislamiento desde sus hogares para luego retomar sus labores.

El colapso del sistema sanitario ha llevado a la búsqueda de más profesionales de la salud. Se espera en los próximos días la contratación de al menos 250 médicos para aumentar la plantilla, sin embargo, las denuncias por las faltas de insumos e implementos sanitarios no paran.

“Nos mandan a la guerra sin armas. No tenemos los insumos de protección, en especial las mascarillas N95, insumos de protección descartables, y la vestimenta que nos dan son las batas descartables 1 por cada guardia, no hay desinfectante para el buen lavado de manos” denuncian las enfermeras del Hospital Francisco de Ycaza Bustamante, en Guayaquil.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/218880-al-menos-mil-600-trabajadores-ecuatorianos-de-la-salud-se-han-contagiado-con-el-coronavirus>



Radio Habana Cuba